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月間テーマ≪基本的教育と識字率向上月間≫ 

2024～25 年度 佐藤広志会長テーマ 

『懇親・親睦』 

RI 会長 ステファニーA．アーチック 

第 2550 地区ガバナー 市田 登 

た 

 

 

司 会            小幡正之 SAA 

ロータリーソング ♪四つのテスト♪ 

会長あいさつ         佐藤広志会長 

 今日は、私の自宅周辺のことを話します。 

家は、七井駅から東へ行った笠間街道沿いにあります 

8 月から 2 月まで、この街道を「益子フルーツ街道」

と呼んでいます。なぜなら、 

１、8 月～9 月は、葡萄です。デラウエアから始まり 

     ナイアガラ、キャンベル、紫峰、あきクイ

ーン、巨峰、シャインマスカットなど。 

     ３件のぶどう園があります。 

２、９月～11 月は、梨です。梨園が 2 件あり、11 月

のニッコリまで楽しめます。 

３、10 月～12 月は、リンゴです。岩崎リンゴ園、島

田リンゴ園があり、陽光、清明、名月、11

月のサンフジは特に美味しいです。 

４、12 月～2 月は、イチゴです。数年前までは向田い

ちご園で購入できましたが、今は、茂木の

美土里農園で購入しています。「とちおと

め」から今は「とちあいか」が主流になり

ました。糖度の高い美味しい種類です。 

苺には日本野菜ソムリエ協会主催の「全国いちご選手 

権」という催しがあります。全国各地の産地からエン 

トリーされた苺を評価員の野菜ソムリエ達が、商品名 

や産地、生産者情報などを全て伏せて食味します。 

その美味しさを相対評価で審査し、評価員全員の合計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点数によって最も美味しい苺を決定します。 

「第 1 回全国いちご選手権」では、63 点の中か

ら美土里農園の「とちあいか」が金賞を受賞し

ました。第 2 回は、145 点の中から茂木町の鈴

木さんの「やよいひめ」が金賞を受賞し、美土

里農園は入賞、七井幼稚園職員のイチゴ農園も、

入賞しました。芳賀のいちごは、美味しさのレ

ベルが高いと思います。 

 在園児保護者の中にもイチゴ農家の方がいる

ので、それぞれに購入しています。 

幹事報告         豊田有子幹事 

＊現況報告書が出来上がりました。来週の公式

訪問までは、各自 BOX に入れて置いて下さい 

＊18 日の公式訪問タイムテーブルを、各会員に 

 FAX しましたので、確認をしてください。 

 当日は、ネクタイ、上着着用でロータリーバ

ッジも忘れずに着けてください。 

＊先週例会で 2 名の新入会員推薦を発表しまし

たが、特に意見等無いため、承認を得たとい

うことで手続きに進みたいと思います。 

＊10/16(水)例会は、収穫祭で移動例会です。 

    会場：つかもと迎賓館 

    時間：午後６：００～ 

    会費：5,000 円 

 ・お酒類、おつまみ等提供して頂ける方、大

歓迎ですのでご協力ください。 



 

卓 話           宮下 潤会員 

         自 己 紹 介 

 今年 1 月、ちょうど私の誕生日に入会しました 

宮下です。職業は、歯科技工士です。 

生まれは、七井で七井小、七井中と過ごしました。 

男二人兄弟で、兄は七井で歯科医院を開業してい 

ます。私は、27 歳の時に県衛生福祉大学に入り、 

卒業後も講師として昨年 2 月まで勤めていまし

た 

ゴルフを通じて関口会員に誘われ、73 歳という 

年齢で不安はありましたが、みなさんから話しか 

けて頂き、また、娘が七井幼稚園に通っていたの 

で、佐藤会長の奥様が当時のことを憶えてくれて 

いたり、私の母親が教師をしていたので、思わぬ 

ところで繋がりがありました。 

 

 妻が静岡生まれで、その両親と住むことになり 

現在は、真岡に住んでいます。 

技工士として入れ歯などを手がけていますが、 

老人施設などで、入れ歯を扱っていると分からな

くなってしまう為、入れ歯に名前を入れるボラン

ティアをしていました。それは大変喜ばれました 

今は、インプラントが普及して、私もインプラン

トですが、まだまだお金がかかります。 

 

 最後に孫のことですが、モビリティもてぎ（旧

ツインリンク）で、MOTOGP という世界的なバ

イクレースがありますが、小さい時からバイクが

好きで、年中さんからバイクに乗り、レースなど

に参加していました。なかなか上に上がるのは難

しく、中学で止めましたが、その時の同じ仲間に

は、現在も MOTO２で活躍している人がいます。 

 取り留めの無い話でしたが、これからも宜しく

お願いいたします。 

ニコニコ BOX       佐藤 浩委員長 

髙根澤君 宮下会員、卓話宜しくお願い致します。 

佐藤広志君 宮下 潤会員、卓話楽しみにしてい

ます。 

直井康浩君 宮下会員、卓話お願いします。 

小幡君  宮下会員、卓話宜しくお願いします。 

平野君  宮下会員、卓話楽しみにしています。 

富田君  卓話ありがとうございます。 

日下田君 宮下さん、卓話ご苦労さまです。 

檜山君  宮下会員、卓話楽しみにしております。 

豊田さん 宮下さん、今日は宜しくお願いします。 

塚本君  潤会員、卓話ご苦労さまです。 

西口君  来月卓話ですので、宮下さんの参考に

させてください。ご苦労さまです。 

関口君  宮下潤さん、卓話初デビュー。楽しみ

にしています。質問は良く分かってい

るのでしません！ 

宮下君  卓話無事終了。 

佐藤浩君 まだまだ先の話ですが、第 24 回美里学

園祭を 11 月 10 日（日）行います。 

     是非遊びに来てください。 

＜宮下会員、卓話ありがとうございます＞ 

   大島君 酒井君 長尾君 藤原君 

   三村さん 栁君 

 

      ｢ロータリーの友｣9 月号より 

＊「ロータリーの友」に投稿してみませんか。 

  ・ロータリーアットワーク(150～600 字程度) 

     クラブの奉仕活動報告を写真と共に 

  ・友愛の広場(1,000 字以内) 

     エッセーや時局雑感など 

  ・私の一冊（320 字以内） 

     お薦めの本の紹介 

  ・うちの子（100 字以内） 

     自慢のペットを写真で紹介 

  ・パズル de ロータリー 

  ・内外よろず案内（200 字以内） 

  ・声（150 字以内） 

     「友」誌についての感想・意見 

  ・ロータリー俳壇・歌壇・柳壇 

＊詳細は、「友」9 月号横組 48 ページに掲載。 

  


